

L'oasis

J'ai jamais été vraiment motivé par la mise en place d'un site personnel. Je pensais ne pas avoir grand chose à y mettre qui puisse intéresser les autres sur la toile, et puis la mise en oeuvre me semblait relativement *rébarbative* (HTML), *trop spécifique* (limité au Web) et *trop lourde* en termes de maintenance (pas de séparation entre forme et contenu).

Mon travail m'a amené au sein de directions informatiques dans lesquelles j'ai été confronté naturellement à des problèmes de *formatage* et de *circulation de l'information*, de *portabilité* et de *gestion des connaissances*, et j'ai réalisé que mis à part un facteur d'échelle évident, j'avais aussi personnellement les mêmes besoins dans tous ces domaines.

C'est finalement en m'intéressant aux technologies de gestion de contenu que je suis tombé sur l'outil parfait pour monter mon site personnel.

La **tOileB**, n'est donc rien d'autre que mon *espace de stockage* délocalisé et mon *organe de diffusion*. Ce site vous est destiné, amis, collègues, recruteurs, et à celles et ceux auxquels je n'ai pas encore pensé. Alors qui que vous soyez (spéciale dédicace si c'est moi :-)
bienvenue sur mon morceau de *toile*.